

## **In der Senatssitzung am 9. Dezember 2025 beschlossene Antwort**

**L 25**

### **Gewaltsuchende Linksextremisten in Gießen**

**Anfrage des Abgeordneten Jan Timke und Fraktion BÜNDNIS DEUTSCHLAND vom 2. Dezember 2025**

Wir fragen den Senat

1. Welche Erkenntnisse liegen dem Senat vor, dass auch gewaltorientierte Linksextremisten aus Bremen und Bremerhaven an den militärischen Protesten gegen die Gründung der AfD-Jugendorganisation „Generation Deutschland“ am 29. November 2025 in Gießen teilgenommen haben?
2. Um wie viele Personen handelte es sich gegebenenfalls konkret, und welche Gruppen und Organisationen aus dem Land Bremen waren dort vertreten?
3. Welche Erkenntnisse liegen dem Senat in Bezug auf die unter Ziffer 2. erfragten Personen hinsichtlich möglicher Festnahmen und begangener/angezeigter Straftaten vor?

#### **Die Fragen 1 bis 3 werden zusammen beantwortet:**

Über mehrere Monate mobilisierten gewaltorientierte linksextremistische Gruppierungen, unter anderem die „Interventionistische Linke Bremen“ (IL) und die „Basisgruppe Antifaschismus“ (BA), für eine Beteiligung an den Protesten gegen die Gründung der AfD-Jugendorganisation „Generation Deutschland“ am 29. November 2025 in Gießen. Derzeit liegen aber keine gesicherten Erkenntnisse vor, ob sich gewaltbereite Linksextremistinnen und Linksextremisten aus Bremen und Bremerhaven in Gießen an den Protesten beteiligt haben. Gleichermaßen gilt für Festnahmen oder Strafverfahren.